
 

 

くらしのリスコミひろば(第 2 回) の結果 

 

 テーマ「脱毛という言葉のイメージ(期待)をお寄せください」 
 

 

１ 募集期間 平成１５年１２月２６日～平成１６年１月３１日 

 

２ 投稿数  ３０ 

 

３ 意見の内訳 

 脱毛のイメージ（複数にまたがる意見あり） 

イメージ 意見数(件) 比率(％) 
(1) 一度施術したら二度と生えてこない。 １３ ４１

(2) 一時的に毛が生えにくくなる。 

一定期間毛は生えてこないがその後また生えてくる。 

６ 

 

１９

(3) 毛の数が減ったり(減耗)、毛が細くなり目立たなくなる。 ３ ９

(4) ただ剃ったり抜いたりするだけで、すぐ生えてくる。 ４ １２

(5) その他。 ６ １９

 総数 ３２ １００

 

(4) 意見の概要 

  脱毛という言葉から、永久脱毛（再び毛が生えてこなくなる）をイメージする人が

多いようである。少なくとも、エステティックとして行なう脱毛については、明らか

に電気剃刀や毛抜きで抜く方法を別にすれば、毛が生えにくくなったり、毛の量が減

ったりする効果を期待している。従ってただ脱毛効果があると表現すれば、消費者は

永久脱毛的な効果を期待して施術を受けたり、自ら施術したりしていると考えること

ができる。 



・くらしのリスコミひろば投稿一覧　（平成15年度第二回）　

投 稿 内 容
１　題名： どうしても怖い感じがする

ハンドル名： フクペ

種別： その他
本文： 脱毛を施術するといえば、当然永久脱毛のことだと思っていた。そしてそれは毛穴をふさい
でしまうという自然の摂理に逆らう事だから体に良い影響を及ぼすはずがないと思う。何のために
そういうことが必要なのか理解できない。美容のためなら、日々丁寧に処理すれば良いのに、手入
れをしなくないということか？努力しない人に美は手に入らないと思う。

２　題名： レーザ脱毛について

ハンドル名： 雪ウサギ

種別： 消費者
本文： レーザ脱毛で痛くてたまらない思いをしたとか、あとが黒くなった、かさぶたになったと

いうのをよく聞きます。
 フクベさんのご意見のように、どうしてそこまでしなければならないのかと思う。
日本は、とかくマスコミの広告につられて流行や世間体に動かされる消費者が、若年層に多いと思

う。
安全性や消費生活の合理性などについて、若年層の教育をしっかりやってもらいたい。
 科学的知識もなく、批判する考え方も教わっていない。
安全性と効果について、レーザー脱毛とはこういうものだ、と正しい説明を業者はしなければなら

ないし、行政も規制するべきと思う。

３　題名： 家庭用脱毛器レーザー

ハンドル名： クリスタル

種別： 消費者
 本文： 家庭用を2年程前に買いました。
週に3回は脇の脱毛したくて使っていますが、何回やっても生えてきます。
 毛抜きで抜いたほうが長持ちするみたいです。
 永久脱毛なんて、人間が生きている限りないんじゃないのかな。
 テレビ通販でも永久脱毛とかナビゲーターとかいう女性がしゃべっているけど、非常にあいまい。
 生えてこないっていったら、処理しなくていいようになることだと思います。

４　題名： 脱毛って毛を抜くだけ？

ハンドル名： みのむし

種別： 消費者
本文： 脱毛と言うんだから、毛を抜くこと。しばらくするとまた生えてくると思います。
だけれども、病院やエステサロンなどで、レーザーや電気を使ってお金を取ってする脱毛ならば、

何らかの効果を期待するとおもいます。二度と生えてこなければ最も良いですが、少なくとも「生
えにくくなる」とか、数ヶ月は生えてこないとかの効果があって欲しい、また、お金を取って商売
で脱毛をしている人たちや家庭用の脱毛機を売っている人たちは、効果をはっきり示して欲しいと
思います。そうでないと我々一般の消費者は判断が付きません。是非お願いします。

５　題名： 永久脱毛ってうそなの？

ハンドル名： 脱毛苦手子

種別： 消費者

本文： 　私は、脱毛が下手で、いつも広告の「永久脱毛」に羨望をもって見ていました。 ただ、
臆病で、実行できずに今まできましたが、永久脱毛ってうそなのですか？ プロの技術でも、しば
らくするとまた発毛するのですか？ そしたら、あの広告は、なんなのですか？ 永久脱毛を経験
した人は、ぜひ体験をお聞かせください。



投 稿 内 容
６　題名： よくわからない！

ハンドル名： ＰＪ☆Ａ子

種別： 消費者

本文： やはり「脱毛」というと、「永久的に毛がはえてこない」というイメージ。たぶん、ほとん
どの人は「レーザーで毛根部分を破壊して毛がはえてこないようにする」と思っているのでは？私
もテレビや友人の情報を聞いて、なんとなくそう思ってました。でも、もしそうでないのなら、ど
ういった処理になるのでしょう？すぐにはえてくるようなモノなら、マメに自分で剃ったほうが簡
単なような気がするし...。高いお金を出す価値があるのか、ちょっと疑問です。

７　題名： 永久のイメージで。

ハンドル名： ぽー

種別： 消費者
 本文： 私のイメージは（１）一度施術をしたら二度と生えてこない。
です。実際に今年から医療レーザー脱毛に通い始めました。ネットでかなり調べましたが、それで
もいろいろなことに完璧に不安はぬぐいきれないので、駄目押しで、友人が去年から通っていると
ころにしました。まだ１回目を終えたばかりなのでなんとも言えませんが、今のところ不満は全く
ありません。
私がいっているところは、確か「永久」とはうたっていませんが、開院以来施術した中では、産毛

程度しかはえていないみたいです。
でも、脱毛といったら、永久であってほしいですね。

８　題名： 永久からうけるイメージ

ハンドル名： める

種別： 消費者

本文： 永久脱毛と聞くと、「（１）一度施術をしたら二度と生えてこない。」をイメージします
が、量が減る（減毛）効果だけでも持続するなら脱毛してもいいかなと思います。ただ、実際の
レーザー脱毛の広告をみていると、妊娠などのきっかけで再度生えてくることはありうるのにその
リスクに触れていないものが多すぎると感じます。私自身、お店にいって直接話を聞くまでは、そ
のことを知りませんでした。やはりちゃんとしたリスクの説明があること、あとエステサロンの場
合は、きちんとした病院との提携を義務付けるようにしてもらいたいと思います。

９　題名： Re:永久脱毛ってうそなの？

ハンドル名： miwasuke
種別： 消費者

本文： ８年前位に皮膚科でひざ下を永久（電気針）脱毛しました。完全に終了しないうちに通うの
を止めてしまった為、多少毛は残ったままになっていますが、本当に｢永久｣です。｢日本医学脱毛協
会｣で検索するとヒットしますので、ぜひ調べて見て下さい。永久脱毛の原理が分かりやすく出てい
ます。私はエステの広告は信用できなかったので、皮膚科で脱毛しました。お金はかかったし、痛
かったけど、やって良かったと思います。8年経ってもツルツルです。

１０　題名： 効果はありますよ！

ハンドル名： ぴよ

種別： 消費者

本文： 私のイメージは（１）一度施術をしたら二度と生えてこない ですね。実際私は最初に針脱
毛を、今はレーザーをやっています。針はトラブルが多いってききますし、実際痛くて毛穴がざら
ついてきたような気がしてやめちゃいました。で今レーザーですが、針の時の効果もあったよう
で、やっぱりどんどん少なくなっています。まだ途中なので永久かどうかはわかりませんが途中の
段階で速度も量もかなり効果はでています。「自分で努力して剃ればいい」という意見がありまし
たが、剃刀を使う回数が多くなりますし実際肌があれて心なしか毛穴が目立つようになっていまい
ました。剃るくらいでは脇は気になると思います。レーザーは針に比べると痛くないので私は結構
オススメです。今かなり安くなっていますし、肌にはいいと思います。



投 稿 内 容
１１　題名： トラブルについては個人差

ハンドル名： ぴよ

種別： 消費者

本文： 針、レーザー両方経験したことがある私は、トラブルについては個人差があると思います。
針は私にとっては痛くて個所によっては我慢できないくらいでしたが、レーザーはほとんど痛くあ
りませんでした。とはいっても全くではないですよ。時々「チクッ」としたりするくらいなので我
慢できるくらいだと思います。その日くらいは少し腫れたりしましたがトラブルはないですよ。黒
くなったりかさぶたになったりというのは個人差だと思うので絶対そうだと思い込まずに一度体験
とかいかれてみては？経験者からのアドバイスです。

１２　題名： よくわかりませんが・・・

ハンドル名： 西の最終兵器

種別： その他
 本文： （４）ただ剃ったり抜いたりするだけで、すぐに生えてくる。
のイメージです。
 自分で抜くよりは少しは長持ちするんかなぁ・・・程度のイメージ。

１３　題名： Re:Re:永久脱毛ってうそなの？

ハンドル名： SNOOPY
種別： 消費者
本文： 私も10年ほど(以上？)前にわきを永久脱毛をしました･･･エステで。そのころはまだ針で一

本一本ぬいていましたので痛かったし時間もかかりましたが、ほんとに永久です。
脇の永久脱毛に関しては、においの問題もクリアになります。特ににおいが強いと悩んでらっしゃ

る方にはとてもお勧めしたいです。
いまはとても楽をしています。私は運がよかったのか、特にトラブルもなかったので痛みがないの
であれば今度はひざ下をやってみたいです。

１４　題名： 私の経験では…

ハンドル名： 豆
種別： 消費者
 本文： (１)の二度と生えてこないです。
 私自身、かなり前になりますが針脱毛をしました。
当時は今ほど脱毛する人は少なく情報もあまりなかったのですが、姉が先に経験済みで効果もあっ
たので自分も始めました。
 時間もお金もかかりましたし、痛みにも耐えましたが、これは個人差があると思います。
自己処理の必要がなくなると肌の調子もよいですし、何より二度と生えてこないので本当に楽なの

でやってよかったと思っています。
私の場合は大手のエステ店で、肌の調子がよくないときは無理に脱毛することを避け、皮膚科を紹

介するなどトラブルもなく完了しましたが、色々なトラブルも耳にしますので始める場合は事業者
(店)や方法をよく検討したほうがよいと思います。
 レーザーは未経験なのでよくわかりませんが、(２)か(３)のイメージです。
実際に経験した友人の話でも針とは違い「永久」ではないとのことでした。でも針より時間もお金

もかからないし何より痛みがないのがメリットなのかなと思いました。

１５　題名： えっ、ちがうの？

ハンドル名： しかしか

種別： 消費者
 本文： （１）一度施術をしたら二度と生えてこない。
 えっ、違うの？永久にもう生えてこないのかと思ってた。
 実際はそうでもないんですねえ・・・。
 皮膚移植ができたら、毛深い人の皮膚とつるつる禿頭の頭皮を交換移植する。
どちらの方にも喜ばれるんだけどなあ。



投 稿 内 容
１６　題名： Re:よくわかりませんが・・・

ハンドル名： りゅう二乗

種別： その他
本文： 私も（４）程度のイメージでしたが、他のスレを見て「へえー、ホントに永久なんだ

なぁ」と思ったとこです。
 それに、お金をかけるからには生えてきてもらっては困るとも思ったりもします。はい。

１７　題名： 永久脱毛と脱毛

ハンドル名： 柿
種別： 消費者
本文： 「永久脱毛」と書いてあれば(１)のイメージですが「脱毛」のみなら(２)ですね。お金を

だして脱毛してもらうのに自分でするのとまったく同じとは受け取らないと思います。
私は以前手術で毛根を取り去る手術をした事があります。医師からその後再生する場合もあると説
明がありましたし、実際数本生えてきたので「永久脱毛」でもまったく再生しないとは言い切れな
いとは思っています。
ただ、個人差があるとはいえ程度があまりにもひどいとお金や時間を使ってした甲斐が無いので、
「永久脱毛」にしろ「脱毛」にしろ何らかの目安があってそれに合わない場合の保証してもらえる
等の決め事があれば良いなと思います。

１８　題名： やっぱり不安

ハンドル名： さっち

種別： 消費者
本文： 期待することは（１）です。
毎度毎度の煩わしさから開放されたいというのが本音ですね。
ですが、周辺でトラブル情報を少なからず聞くので、エステ等には、二の足を踏んでいます。もし
も行くなら、専門医がついているところを選ぶと思います。
未だに、自分で処理してます。。。

１９　題名： 以前から関心があって、

ハンドル名： ふぁい

種別： 消費者
本文： 皮膚科に問い合わせたことがあります。
そこで聞いたのは、永久脱毛というものはなく、永久減毛でしかない、ということでした。
それならそれでしょうがないかなとは思っています。いつか脱毛はしたいと前前から思っていま
す。以前の自己処理で肌が傷ついて、もう10年以上前のことなのに、今でも時々痛くなります。な
のであまりしたくはないけど、たまにするとぶつぶつができてかゆくなってしまいます。本当に
困ってます。
かかるのはエステではなく皮膚科のほうがなんとなく信頼できるような気がしますが、時間がない

のと、トラブルが不安でどこにいくのかを決められず、現在にいたっています。

２０　題名： 脱毛は

ハンドル名： ｔａｍａ

種別： その他
２と４のイメージです。
２については、永久脱毛に持っております。４については、通常の脱毛。
腕足がツルツルできれいなのは羨ましいですが永久脱毛でも生えてこない保証がないような気がし
ますし毛が生えてこなくなった場合の身体へのリスクはないのかなぁと考えます。

２１　題名： Re:よくわからない！

ハンドル名： かめやん

種別： 消費者
（２）一時的に毛が生えにくくなる。一定期間毛は生えてこないがその後また生えてくる。
 私も、よくわからないのですが、イメージ的には上記です。
 なかなか永久は難しいのかな、とも思いましたが、そうでもないんですかね～！？



投 稿 内 容
２２　題名： 脱毛だけでしょ？

ハンドル名： ま
種別： 消費者
本文： 脱毛だけだったら,すぐまた生えてくるという感じ｡
永久脱毛ってうたっているなら,二度と生えてこない感じがします。

２３　題名： 永久に毛がはえてこない脱毛

ハンドル名： まぁ

種別： 消費者
（１）です。昔、新聞チラシや女性誌に永久脱毛と書いてあったので、エステでの脱毛は永久だと
思っていました。自分で剃刀や脱色クリームで処理すればほとんど費用がかからないのに対し、エ
ステや病院や脱毛機購入はけして安くはない金額を払っての脱毛ですから、金額相応のの効果を期
待します。家庭用脱毛機の脱毛は、エステよりは安上がりですし、いちいちエステの通う面倒がな
いので使ってみたいとは思いますが、効果の程がわからないので購入を保留しています。
 いったいエステや家庭用脱毛機にはどの程度の脱毛効果があるのでしょうか。

２４　題名： 繰り返しかな？

ハンドル名： 猫の手

種別： 消費者
 本文： (2)を繰り返していると、(3)になってい、という印象があります。
効果は、年齢や体質（毛質？）に左右されると思われるので、一律に「永久脱毛」をうたう商品
は、いかがなものかと思います。

２５　題名： お肌は傷つかないのかしら

ハンドル名： スラ太

種別： 消費者

本文： イメージは(2)ですが、中でも「脱毛」だと３～４ヶ月でまた生えてくる、「永久脱毛」だと

5年程度でまた生えてくる、というイメージを持っています。質問の内容からはずれますが、肌に機
械が触れて荒れたりかぶれたり傷になったりするのではないかというイメージもあって、私自身は
あまりいいイメージを持っておりません。

２６　題名： イメージでは

ハンドル名： よねどん

種別： 消費者

本文： 言葉のイメージは（１）ですが、実際には（２）、もしくは（４）でしょうか。
エステなどでは実際には（２）をさも（１）のようなイメージを与えるのがよくないですよね。ホ
ントに永久脱毛ならやりたいですね。ただし肌トラブルがないとわかっていれば、ですけど。それ
にエステは法外な値段をとるイメージもあるので、皮膚科でやってみたいですね。

２７　題名： 脱毛

ハンドル名： つるり

種別： 消費者

本文： 回転式の電動脱毛機で 抜く事を習慣ずけると いつも つるりとしています。 初めは痛
いけれど　慣れれば　剃るより綺麗だし、一週間位はいい感じ。お勧めです。



投 稿 内 容
２８　題名： レーザーは生えてくる

ハンドル名： さり

種別： 消費者

本文： 友人がレーザー脱毛したのですが、黒いポツポツが目立っていて脱毛した様には思えません
でた。
何年間は保障があるそうですが．．．
私は１本づつ処理をしていくのをしています。
時間とお金はかかるけど本当に永久で生えてきませんし、肌の状態も良くなってきています。
ただ、伸ばしてから処理するので生やさなければならないのがツライですね。

２９　題名： 脱毛は、もちろん永久脱毛

ハンドル名： mo
種別： 消費者

本文： 一度、抜いたら、その肌から毛が生えないこと。清潔感あふれる肌のこと。

３０　題名： レーザー脱毛しています

ハンドル名： コーデイ

種別： 消費者

本文： 「永久」とついていたら（１）だと思います。
私はかなり毛深く、２年前まではずっと自己処理をしてきましたが、脇は毛抜きで、それ以外の箇
所は家庭用の脱毛機（レーザーではなく毛を挟んで抜くタイプ）を使用していました。しかし肌が
刺激に耐えられなくなったようで、脇の下は常にトリ皮状態、脱毛機を使った後は蕁麻疹のような
ブツブツが出来るというトラブルが出てしまい、困っていました。
ネットで色々調べて、現在は形成外科でレーザー脱毛をしていますが、今はほとんど処理が必要な
い状態になっています。本当に「永久脱毛」と言えるのは針による脱毛だけだというのは知ってい
ますが、レーザーでもかなりの効果があると感じています。痛みについては私には全く問題ありま
せんでしたが、レーザー照射前後に冷やす方がツライです。


